

Work Camp 2018.08.22~28

台風19号 20号と2つの台風が西日本に近づいているので、こちらにも影響があるか心配だが、予定通りに22日5時に松田から佐久へ移動。天気は快晴、甲府付近で朝のラッシュに出会ったが、9時30分には山荘に到着。途中で向日葵が満開、秋桜は咲き始めたところです。佐久穂から佐久臼田までは縦貫道を利用して、時間短縮、右側に浅間山が綺麗に見えています。

場内を点検してから、横浜の友人から頂いた電動工作機械（丸ノコ、角のみ、チェンのみ）コンプレッサーなどを倉庫に収納して、ポリタンク（20L）8本をログハウスに運びました。8月前半のワークキャンプで増田さんが清掃してくれたので、ログハウスは綺麗でした、衣類などを寝室に運んでから早めの昼食（カップ麺）。朝が早かったのと、おいしい空気のせいで、ついウトウトとベットで昼寝！冷やりした天然クーラーが気持ちよく1時間ほど寝てしまいました。

午後からは吉志本プレカットセンターの中島さんが建材（床・ドアなど）やサッシ、コーキング剤などをくれるということで、佐久市塚原まで取りに行ってきました。工場はとても広い敷地で、その中の倉庫から写真のような材料をいただきました。積み切れないので、翌日も取りに行きます。サッシは最高級品で、三重ガラスになっていて、とても重たいです。市内は34℃、ラジオでは松本市が38℃の最高気温を記録したと放送しています。今日は天気が良いので、佐久側から荒船山も見えています。R254号線沿いの（秋桜街道）コスモスも咲き始めました。

一万里温泉でゆっくりあせをながしてから、ツルヤで買物、山荘に帰ったら辺りは薄暗くなっていましたが、西の空が夕焼けできれいでした。明日から折本さんがきて、電気工事がはじまるので、今夜は早めに寝ます。

8月23日（木曜）6時起床 外気温18℃ 湿度95% 晴れ

8月前半の疲れがあるのか、少しだるい。朝食（野菜ジュース）を取りながら、夜のシチューを作り準備を進めます。8時ごろ、作業着に着替えてそろそろ外に出ようかと思っていると、ガラス戸が開いて、折本さんが到着。ずいぶん早くきてので、何時に出発したのか聞いたところ、相模原を3時に出発、群馬の寺に寄ってこちらに来てくれました。（感謝です）今回は倉庫の室内電気工事（照明器具2 コンセント スイッチなど）とホールの下見などです。早速、棟上げしたホールと完成した倉庫を見ていただき、作業内容の確認を行いました。倉庫の壁に配線したコードがどこを走っているのか尾方さんに電話して確認。だいたい様子がわかったので、衣類などの荷物をログハウスに入れてから、作業を開始しました。午前中に外壁をはがしながら、コードの配線、結線作



業を行い、内装の壁にスイッチの位置決め。11時ごろに早めの昼食（パスタ）頂いて、午後からは電材の買出しと、昨日積みきれなかった材料を取りに吉志本プレカットセンターへ。台風の影響か？突然の土砂降り、線状降水帯と言うのでしょうか、作の盆地に低くて真っ黒な雲が長くかかっています。その下に行くとはバケツをこぼしたような雨量です。プレカットセンターについては、雲が移動して晴れ間も見えていましたが倉庫の前は池のようになっていて長靴が必要なほどでした。昨日同様に中島部長が対応してくれて、サッシの窓二個、台所のドア一個クッションフロアー2巻などを積み込みました。これも持って行く？と言われて渡されたのがLEDのライトで丁度、倉庫の窓下にジャストフィットの製品でした。まだ、建材や断熱材などがあるので、次回また伺うことにしました。

買い物を済ませて、今夜も一万里温泉。先ほどの雨で、露天風呂に出る通路から内風呂のタイルに雨水が侵入した模様、職員の方がタイルの床を清掃していました。外に出ると雨はところどころ強く降っていましたが、雲は北上してしまっていたので、晴れ間も



のぞいています。帰宅途中の小学生は全身ずぶぬれの子もいましたが、雨宿りした子は濡れていませんでした。山荘は曇り、今夜はシチューと美味しいパンをいただきます。久しぶりに折本さんと語り合い、冷んやりするので、薪ストーブを炊くと疲れが出たのか、ストーンと寝てしまいました。おやすみなさい。



8月24日（金曜）4時50分起床 19℃ 90%くもりのち晴れ

5時ごろから野鳥が鳴き始める、天気の良い兆しか？野菜ジュースの朝食、早めに作業を開始して、天井の照明器具、その配線そして西側の窓枠内にLED電灯を設置する。そのスイッチ類とコンセントの配線などを行う。10時にコーヒータイム、昼食は野菜たっぷり焼きそば。午後からはがした外壁の設置と仕上げに通電作業を行い、完成。折本さんは14時に相模原に向かって帰宅。私も現場の片付けを行って、サンピア佐久温泉に出発！電気工事が終わりひと段落したので、今日はゆっくり温泉につかって疲れをとりました。夕食はホットモットでお弁当にして、夜はゆっくり薪ストーブを焚いて映画を二本鑑賞、少し楽しみました。 22時就寝



8月24日（土曜）4時45分起床 20℃ 90%. 晴れ 暖かく感じる

今日から三日間の予定で尾方さんと屋根はり工事前の予定。体も楽になったので、7時から部屋の清掃と拭き掃除、場内の見回りをしてから、このレポートを3日分作成、そろそろ尾方さんが着く頃です。9時前に尾方さん到着！まずは、昨日までの電気工事の状況といただいてきた建材（サッシや床板）電動工具類の説明をしました。屋根張り作業は倉庫の時に経験しているので、少しは経験がありましたが、やはり高いところでの作業は疲れます。それに、とにかく暑いのです。ルーフィングは黒い素材なので、昼ぐらいには靴の底が焼けるように暑く、全身から汗が



噴く出てきます。これはサウナに入ってダイエットしているのだと思わなければやってられません。水分補給と休憩を取りながら、こつこつ続けていきます。特に辛かったのは屋根材（オンチュリンクラッシュシート 一枚6.5Kg）をまとめて屋根に乗せる作業でした。50枚ほど乗せたのですが総重量は325kg汗が止まりません！（休憩）



夕方までに大きな屋根の半分までは終わりました。今日は天気が良すぎて、身体に熱がたまって冷えなくなるほどです。今夜も温泉でゆっくり身体を冷やしてから寝ます。

8月26日（日曜）5時40分起床 18℃ はれ 朝から鹿がうるさく鳴いている。疲れがたまってきたのか？ いつもより一時間遅く起きる。右の建材はいただいた物でサッシのガラスは三重の重層ガラスで、かなりの高価品。クッションフロアーや床材も高級品でした。尾方さんが来るまで朝の読書。木陰はとても過ごしやすいです。



今日の作業は大屋根を



尾根まで仕上げ、西側の屋根にはシートをかぶせて9月に仕上げることにしました。暑さ対策で、10時のおやつは冷えたスイカ、12時から14時30分までは屋根作業中止。その間に間取りの設計（窓の位置）外壁材の数量と大きさの計測。壁材と間柱の数量を確認するなどの作業を行いました。陽が西側に傾いたので、屋根作業再開。何か車の音がするので、林道を見ると白い車が入ってきました。ご夫婦でお名前は永森さん、お話を伺ったところ、ログハウスの建築当時、保育園の栄養士をしていて、建築に関わっていたそう



です。ご主人はその手伝いに来ていて知り合ったようです。現在は松本市に住んでいて今日は佐久に食事をしに来て、懐かしいのでまだログハウスが建っているのか見に来たそうです。その当時はキャビンはなく、帰山さんが園長だったそうです。奥様は涙ぐんで、感激していました。その当時に関わった方でこの施設をまた使ってくださいとお願いしました。



以前から考えていたのですが、建築に関わった方や、幼稚園生でこの施設を利用した方、BSでキャンプに来た方や保護者の皆さんをもう一度会員として誘ってみたいと思っていました。永森さん夫妻がそのお手伝いをしてくれることを期待しています。横浜に帰ったら、手紙を書いて送ります。屋根は16時30分完成。今夜は東御の尾方さん宅に泊めていただいて、翌日（27日）に足場に使う単管パイプを山荘まで運んでから、松田に帰ることにしました。8月は棟上げや屋根張りなど疲れていたのも奥様の手料理と楽しい会話ですっかり元気になりました。ありがとうございました。土曜日あたりが丁度、満月だったのか夕方温泉からの帰りに空を見るとラピュタ雲と満月反対の西側には雨を降らせる狂暴な雲が夕日に照らされて、光っています。佐久は空が広いので朝夕の景色がとても楽しみなところ。稲もみのりの時期で浅間山に向かって真っ直ぐ走っている道路は開放的で気持ちが良いです。小海線も佐久平野ではほとんど真っ直ぐに走っています。27日は帰り道に、村営山中野営場に寄り道して増田所長と近藤所員にご挨拶！皆さん頑張っていました。（スカウトコース4期 ご苦労様です）9月もワークキャンプを二回行いますのでお手伝いよろしくお願ひします。

